

Eltern und Kinder erzählen vom Besuch im Bubenheimer Spieleland

01.08.2012



Das Bubenheimer Spieleland lockt inzwischen schon über 100.000 Besucher im Jahr an. Viele Attraktionen und eine entspannte Atmosphäre sorgen dafür, dass viele zu "Wiederholungstätern" werden und immer wieder kommen. Wir haben mit Besuchern über das Spieleland, seine Attraktionen, die Atmosphäre und vieles mehr gesprochen und daraus eine bunte O-Ton-Collage zusammengestellt.

Leadin

Das Bubenheimer Spieleland lockt inzwischen mehr als 100.000 Besucher aufs Land nach Nörvenich, irgendwo südwestlich von Köln. Ein Abenteuerspielplatz, Indoorhalle, Maislabyrinth, Bowlingbahnen und vieles mehr hat das Spieleland zu bieten - aber was begeistert die Besucher genau? Wir haben mit vielen von ihnen gesprochen ...